

## **NOTA DE PRENSA**

Madrid · 31 de Enero de 2023 www.sonaesierra.com

## Sonae Sierra refuerza su estrategia de Sostenibilidad con nuevas medidas ESG

- Una estrategia integrada centrada en sostenibilidad ha sido un rasgo diferenciador y un claro compromiso de Sonae Sierra durante más de 20 años
- Comerciantes y proveedores de servicios se suman al compromiso de fomentar la aplicación de mayores y mejores prácticas a nivel medioambiental, social y de gobernanza (ESG por sus siglas en inglés), con el objetivo de que los centros comerciales de toda Europa sean todavía más sostenibles

La estrategia integrada de sostenibilidad de Sierra, empresa internacional líder en el sector inmobiliario, le ha permitido crear valor compartido para el negocio, el medio ambiente y la sociedad. Este elemento diferenciador en el mercado desde hace más de dos décadas se ha ampliado ahora para incluir medidas relativas a ESG -medioambiental, social y de gobernanza- en las relaciones con comerciantes y proveedores de servicios en todos los centros comerciales que la empresa gestiona en Portugal, España, Italia, Rumanía y Grecia.

Ana Guedes de Oliveira, Directora Ejecutiva de Gestión de Activos de Sonae Sierra, afirma: "La sostenibilidad está en nuestro ADN y ha acompañado el crecimiento de Sierra durante décadas. Al ampliar los criterios ESG en nuestras relaciones comerciales estamos reforzando el valor compartido para el negocio, el medio ambiente y la sociedad. También nos estamos reafirmando como agentes del cambio, animando a todos los que trabajan con nosotros a comprometerse con una gestión responsable. Para crear las ciudades del futuro, debemos trabajar juntos".

Los nuevos términos incluyen medidas en torno al control y la mejora de la seguridad, el bienestar y el rendimiento medioambiental, no sólo del espacio de la tienda, tanto de los espacios privativos como de los comunes, así como el refuerzo y concienciación de las comunidades locales y visitantes. El compromiso transversal de todos los intervinientes en la vida del centro comercial y la gestión del activo implica también garantizar no sólo el respeto de los derechos humanos, sino también ofrecer a todos los empleados unas condiciones de trabajo adecuadas y justas.

"El nuevo ciclo iniciado por Sierra en 2021 refuerza la estrategia de sostenibilidad de la empresa. Hemos conseguido resultados muy positivos gracias a nuestra alineación con las mejores prácticas ambientales, sociales y de gobernanza, manteniendo siempre la ambición de evolucionar, junto a nuestros socios. Queremos alcanzar la neutralidad de carbono en 2040, lo que significa anticiparnos 10 años al objetivo de la Comisión Europea", destaca Ana Guedes de Oliveira.

## Sobre Sonae Sierra

Sierra opera en el sector inmobiliario con un enfoque de negocio integrado. Buscamos plataformas robustas desde las cuales podamos crear estrategias sólidas de retorno de inversión, en diferentes partes del mundo. Desde espacios comerciales hasta espacios públicos o esquemas residenciales, desde la gestión de proyectos hasta proyectos llave en mano, estamos a la vanguardia del conocimiento en el sector y, por lo tanto, somos el socio ideal para el desarrollo de conceptos innovadores.

Actualmente, Sierra está presente en 11 países y gestiona a nivel mundial más de 8.000 millones de euros en bienes inmuebles en diferentes sectores y clases de activos.

Para obtener más información, visite www.sonaesierra.com

Press Release © Sonae Sierra 1/1